



SERMÓN 1

"EL CAMINO DE LA DEPENDENCIA DE DIOS"



TEXTO PRINCIPAL

Lucas 1:26-38

DESAFÍO PERSONAL

No es vergonzoso depender de Dios. Al contrario, es un motivo de honor. No es cobardía depender de Dios. Al contrario, es una señal de valentía. Debemos elegir el camino de la dependencia de Dios, incluso cuando otras personas no lo entienden.



INTRODUCCIÓN

¡Hola, gente! Hoy vamos a hablar sobre un camino muy especial y quiero comenzar haciéndoles una pregunta: ¿han soñado con crecer y ser independientes? Quiero ver las manos... ¡Wow! ¡Qué bien! La independencia es un sueño de mucha gente, principalmente nosotros, los niños. No tener a nadie que nos diga todo el tiempo todo lo que tenemos que hacer debe ser genial, ¿no? ¿Saben por qué digo DEBE SER genial? Porque no sé y no conozco a nadie que viva sin que alguien le diga lo que tiene que hacer. Primero, son los padres, después los profesores, después el jefe, después la esposa o el esposo, después los hijos y después los nietos. Siempre hay alguien que nos dice lo que tenemos que hacer, incluso después que crecemos. La verdad es que nunca vamos a ser totalmente independientes. No aceptar eso solo nos trae dolor de cabeza.

Necesitamos entender que somos dependientes de Dios y que debemos confiar que su voluntad es la mejor para nosotros. Hoy vamos a descubrir juntos un ejemplo de una joven increíble que eligió seguir ese camino. Ella tiene un nombre que seguramente ya lo escucharon: María. Ella fue una niña, así como nosotros. Y ella se convirtió en una joven valiente, que confió plenamente en Dios, incluso cuando las otras personas no entendían y no la apoyaban. Vamos a aprender en la historia de María cómo también podemos elegir el camino de la dependencia de Dios.

TEXTO BÍBLICO

Lucas 1:26-38

ENCUENTRE EL MEJOR CAMINO

Lucas cuenta la historia de cómo el ángel Gabriel se le apareció a María y le dijo que ella sería la madre del Hijo de Dios, Jesús. Eso era algo extraordinario y poco común para la época, pues María era solo una joven soltera y virgen. Ella podría haber sentido miedo o preocupación, pero María confió en Dios y dijo:

PASO #1

Depender
de Dios no
es fácil.

"He aquí la sierva del Señor; hágase conmigo conforme a tu palabra". Ella aceptó el plan de Dios para su vida, incluso cuando nadie más la entendía.

SELECCIONE LA RUTA

Así como María, también podemos confiar en Dios en todas las situaciones. A veces, enfrentamos dificultades y las personas a nuestro alrededor pueden no entender las elecciones que hacemos para seguir la voluntad de Dios. Pero recuerde, Dios tiene un plan maravilloso para cada uno de nosotros, y él siempre estará a nuestro lado, incluso cuando enfrentamos desafíos.

SIGA ADELANTE

hoy los desafío a confiar en Dios incluso cuando las otras personas no lo entienden. Cuando tengan que elegir lo que es correcto a los ojos de Dios, incluso cuando parecen diferentes o difíciles para los demás, recuerden a María y díganle a Dios: "Confío en ti, Señor".

ENCUENTRE EL MEJOR CAMINO

Cuando Jesús nació, él tuvo una madre muy especial: María. Ella lo amó y lo cuidó, pero Jesús también aprendió con ella a confiar en Dios. Jesús vio como su madre eligió seguir la voluntad de Dios, incluso cuando fuera difícil. Él aprendió a depender de Dios en todo lo que hacía.



SELECCIONE LA RUTA

así como Jesús aprendió a depender de Dios con su madre, nosotros también podemos aprender con nuestros padres. Pero, si nuestros padres no son dependientes de Dios, infelizmente, no tendremos como aprender con ellos. Tenemos que aprender con otras personas que sean dependientes de Dios y también aprender con el propio Jesús. Él nos enseña que, cuando confiamos en Dios, él nos guiará y nos ayudará en



todas las situaciones. Podemos orar a Dios y pedir su ayuda, sabiendo que él siempre estará con nosotros.

SIGA ADELANTE

Amigos, ¿vamos a seguir el ejemplo de Jesús? Podemos aprender a depender de Dios en todo lo que hacemos. Cuando enfrenten problemas y desafíos, recuerden orar a Dios y pedirle su orientación. Cuando estén con dudas o se sientan inseguros, confíen en Dios y recuerden que él siempre está listo para ayudarnos.

ENCUENTRE EL MEJOR CAMINO

Quiero compartir con ustedes otra historia real, emocionante, sobre una chica llamada Sofía. Sofía tenía siete años y enfrentaba muchos desafíos en la escuela. Ella era una de las pocas niñas que creían en Dios y eso la hacía sentir diferente de las demás. Muchas veces, sus compañeras se reían de ella y la excluían debido a su fe.

SELECCIONE LA RUTA

Pero Sofía eligió confiar en Dios y depender de él en todas las situaciones. Ella sabía que Dios la amaba y la aceptaba, incluso cuando los demás no la entendieran. Sofía oraba todas las noches pidiendo fuerza y valentía para ser fiel a Dios, incluso cuando las otras niñas la criticaban.

PASO #3
Dependiendo
de Dios en la
práctica.

SIGA ADELANTE

Un día, algo maravilloso ocurrió. Una nueva alumna llamada Laura llegó a la escuela y ella también era cristiana. Sofía y Laura se hicieron buenas amigas y se apoyaban mutuamente en su fe. Juntas, ellas enfrentaron los desafíos en la escuela y también compartieron el amor de Dios con los compañeros.

CONCLUSIÓN

Queridos amigos, la historia de María, madre de Jesús y la historia de Sofía nos enseñan que depender de Dios no es una vergüenza, sino una elección valiente y sabia. Cuando confiamos en Dios, él nos guía, nos fortalece y nos ayuda a enfrentar todas las dificultades. Recuerde que Dios tiene un plan especial para cada uno de ustedes, y él estará siempre a su lado, incluso cuando las otras personas no lo entienden.

DESAFIÓ PERSONAL

Hoy, quiero desafiarlos a elegir el camino de la dependencia de Dios, así como María y Sofía lo hicieron. Incluso cuando los demás no lo entiendan, recuerde confiar en Dios y pedir su ayuda. Y cuando encuentren a alguien que también cree en Dios, sean amigos y apóyense mutuamente en su fe. Que cada uno de ustedes elija el camino de la dependencia de Dios y experimente su presencia y amor en sus vidas.

Referencia de la historia real:

Adaptado de: "Sofia e a Amiga Especial" por Sheila Walsh.

Fuente: <https://www.amazon.com/Sofia-Amiga-Especial-Sheila-Walsh/dp/1400316861>

